

Quod Erat Demonstrandum e.V.

Math may be Complex but it's Really cool!

$$e^{i\pi} + 1 = 0$$

Über uns

Wir sind ein von Schülern und Studenten gegründeter und geleiteter Verein und haben uns zum Ziel gesetzt, mathematisch interessierte Jugendliche zu fördern. Dazu organisieren wir Seminare und Ferienakademien, in deren Rahmen die Teilnehmer Vorträge und Kurse zu Themen jenseits der Schulmathematik besuchen können.

Interesse?

Du bist Schüler oder Student und interessierst dich für Mathematik? Dann schau doch mal bei einem unserer Seminare vorbei. Wir freuen uns auf dich!

Für Sponsoren

Obwohl sich all unsere Mitglieder ehrenamtlich und unentgeltlich für den QED e.V. engagieren, sind unsere zahlreichen Aktivitäten sehr kostenintensiv. Als gemeinnütziger Verein sind wir deshalb auf Ihre Spenden angewiesen, um die Eigenbeteiligungen unserer Mitglieder auf einem für Schüler attraktiven Niveau zu halten. Gerne können Sie uns auch ideell oder in Form von Sachspenden unterstützen.

Quod Erat Demonstrandum e.V. • z.Hd. Andreas Kohl, Am Höhenpark 10c, 83075 Bad Feilnbach • Vereinskonto: QED-Verein, Konto-Nr: 9344508, BLZ: 762 500 00, Sparkasse Fürth



www.qed-verein.de



info@qed-verein.de

Seminare & Akademien

Engagierte Mitglieder des QED organisieren jährlich drei bis vier Seminare, die in verschiedenen Städten Bayerns stattfinden und meist vier Tage dauern.

Im Mittelpunkt stehen Vorträge von Professoren, Lehrern und häufig auch Vereinsmitgliedern, die Einblicke in spannende Teilgebiete der Mathematik bieten. Darüber hinaus wird stets ein unterhaltsames Rahmenprogramm geboten. Während des Seminars sind die Teilnehmer meist in einer Jugendherberge untergebracht, in der abends noch lange getanzt, diskutiert und gespielt wird.

Außerdem findet seit dem Jahr 2008 jeden Sommer die Akademie des QED am Alpenrand statt. Für eine Woche besteht hier die Möglichkeit, sich in Kleingruppen intensiv mit einem bestimmten Bereich der Mathematik auseinanderzusetzen, wobei Kurse zu verschiedensten mathematischen Themen und in jeglichem Schwierigkeitsgrad angeboten werden. Daneben locken vielfältige Freizeitaktivitäten in der idyllischen Landschaft.



Geschichte des Vereins

Der QED entstand aus Nachtreffen des Ferienseminars zum ersten Landeswettbewerb Mathematik Bayern 1998. Mitte 2000 erfolgte die offizielle Eintragung in das Vereinsregister beim Landgericht Würzburg und kurz darauf wurde dem Verein die Gemeinnützigkeit zuerkannt. Seitdem ist der QED e.V. stetig gewachsen, inzwischen hat er knapp 200 Mitglieder, von Schülern über Studenten bis hin zu Studienabsolventen.

Im Oktober 2009 wurde der QED e.V. für seine Förderung begabter Jugendlicher mit dem erstmals verliehenen Karg-Preis ausgezeichnet.

